

Vandalismo en contra de una obra de Arte “El Jaguar Burbuja”

Escrito por Redaccion

Domingo, 03 de Junio de 2012 08:40 - Actualizado Lunes, 04 de Junio de 2012 04:45



Aproximadamente hace un mes se colocaron en el Paseo de la Sexta Avenida cinco jaguares para deleite de los guatemaltecos que creen y valoran el arte como máxima expresión humana o simplemente reconocen el talento de los demás. Lamentablemente, también hay quienes no tiene conciencia sobre sus actos, ya que en estos días fue destruido el Jaguar Burbuja como lo nombro su creadora Regina Prado.

Cultiguate.com, se solidariza con la artista, ya que rechaza cualquier forma de destrucción de una obra y solicita que las autoridades investiguen estos hechos vandálicos para que no se repitan.

El jaguar Burbuja, está colocado en la sexta avenida entre 9 y 10 calle de la zona1, Ciudad de Guatemala.

Esta obra de arte tenía el cuerpo recubierto de “burbujas plásticas” el motivo de esta técnica se debe a que su creadora Regina Prado, se opone a la utilización del plástico, por el grado de contaminación que genera en el ambiente.

A continuación pueden ver las fotos del jaguar cuando fue colocado y las fotos recientes.

{morfeo 7}